



自立・振気・敬愛

4月30日(日曜日)授業参観・PTA総会・3年進路説明会・学年学級懇談会を行うことができました。コロナ禍においては各集型での開催ができなかったPTA総会や校舎内での懇談会でしたが、多くの保護者の方々が来校し、お子さんの授業を教室で見たり、本校教職員と直接お話をしたりすることができました。ありがとうございました。完全にコロナ禍前と同じように戻すことはできませんが、子どもたちにとって、本校教育にとって必要な取組を進めていきたいと思ひます。PTA総会では、今年度のスクールプランを配付しました。新しい取組として福井型ポジティブ教育を校区内小中学校連携で行います。タブレットの持ち帰りを継続して、学研ドリルやふくいe刊など生徒自身の学びを進めていきたいと思ひます。また各学年において、ふるさと学習を進めていき、学習過程において、地域の方々や専門家など多くの人との交流を取り入れていきます。今年度139名の永中生と教職員32名で永平寺中学校の教育をしっかりと進めていきたいと思ひますので、保護者の方々のご理解とご支援をよろしくお願ひいたします。

授業参観 (1校時)

1校時、北・南地区の保護者が参観しました。廊下の窓をとって、生徒のようすがわかるようにしました。教室の後方に入つての参観も久しぶりです。参観していただき、ありがとうございました。

			
1A国語の授業	1B数学の授業	2A社会の授業	2B社会の授業
			
3A音楽の授業	3B英語の授業	3年学年掲示板	1年生廊下の様子

授業参観 (3校時)

3校時、中地区の保護者が参観しました。グループ学習を組み込んだ授業があり、協働的な学びにつながっていきます。いろいろな方法でコミュニケーションしていく力も必要になっていきます。

			
1A英語の授業	1B国語の授業	2A数学の授業	2B数学の授業
			
3A社会の授業	3B理科の授業	貿易ゲームで思考中	3年廊下の様子

PTA総会 (2校時)

2校時体育館で、参集型のPTA総会を久しぶりに行いました。令和4年度の事業・会計報告、今年度の計画について協議、承認されました。校長よりスクールプランについての説明がありました。

			
本校PTA会長の挨拶	本校校長の挨拶	本校PTAの皆さん	写真での職員紹介

3年第1回進路説明会

進路情報については、学校から生徒・保護者へという時代から、生徒・保護者が自ら情報収集を行う時代になってきているようです。今後とも保護者の方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

			
体育館で行いました。	3年保護者の方々	全体での説明会	進路担当の先生から
			
学年主任の先生から	3人で振り返り1	3人で振り返り2	質問や感想の発表

各学年学級懇談会

3年は体育館で、2年は被服室で、1年はパソコン室で、学年懇談会を行いました。何年ぶりの参集型での懇談会でした。学年経営、学習・行事等のお知らせとお願いをさせていただきました。

			
3年学年懇談会1	3年学年懇談会2	2年学年懇談会	1年学年懇談会

4/24~4/28の給食

かぼちゃのコロッケがとてもおいしかったです。毎日おいしい給食をいただけることは本当にありがたいことです。感謝！感謝！

				
4/24 五目スープ・ポテトサラダ・黄桃	4/25 カレー肉じゃが・ごまあえ	4/26 豚丼・えのきのすまし汁・バナナ	4/27 厚揚げの中華煮・もやしのナムル・ヨーグルト	4/28 わかめの味噌汁・かぼちゃのコロッケ・切り干し大根甘酢あえ

○今後、予定の変更や追加の連絡など、必要な連絡については、一斉メールおよび学校ホームページ (<https://eichu.jimdofree.com/>) への情報掲載などによりお知らせいたします。